

# Cruz Roja reforzará los equipos médicos y de intervención durante los Jocs des Pla

Instalará dos nuevos puntos de observación y llevará dos carpas sanitarias de la península

D. MARQUÉS

Con independencia del pasillo humano que se abra a los *cavallers* en las *corregudes*, Cruz Roja tiene previsto reforzar la presencia de equipos médicos y de intervención durante los *Jocs des Pla*.

El plan de vigilancia de la entidad aboga por situar los equipos de intervención —cada uno de ellos formado por tres socorristas— «en el interior de los patios, al lado de la puerta. Para asegurar su salida se propone también la colocación de un policía local ante cada uno de estos puntos».

Asimismo, los equipos de intervención irán acompañados por dos miembros de Protección Civil, ya que «la aglomeración de personas dificulta la llegada al punto del accidente».

El punto de observación existente en la torre de Es Pla, que sirve para avisar al *fabioler*, será también reforzado con otros dos nuevos puntos que estarán ubicados «en los patios donde se coloca público».

Asimismo, Cruz Roja desplazará desde la península dos carpas sanitarias perfectamente adecuadas para «atender a los accidentados de mayor gravedad y que requieren intervención facultativa». Una de estas carpas se instalará en Es Pla y la otra cubrirá el Caragol de Santa Clara.

El centro médico de Es Pla estará habilitado durante la tarde del 24 de junio para atender a un máximo



El centro neurálgico de atención en Es Pla seguirá ubicado en la discoteca Splash.

■  
*Propone la presencia de un policía local delante de cada puerta de hortal*

de tres heridos de consideración y dispondrá de otros seis puntos de atención para curas menores.

El personal sanitario asignado a este acto central y de mayor peligro de las fiestas de Sant Joan estará integrado por un jefe de servicio, un médico, tres DUI y seis socorristas con conocimientos en primeros auxilios.

**Apuesta por «aumentar la información a los asistentes para modificar las conductas de riesgo»**

Al igual que los Amics de Sant Joan, también Cruz Roja cree necesario «aumentar la información a los asistentes» para así «modificar las actitudes de riesgo. Los mensajes deben ir dirigidos a la prevención primaria y secundaria de los accidentes; es decir, a evitar que se produzcan y a minimizar las secuelas».

De hecho, las intervenciones sanitarias realizadas por Cruz Roja han ido en aumento de forma progresiva durante los últimos años, hasta el punto que las atenciones prestadas se han duplicado en apenas cuatro años, pasando del centenar y medio registrado en 2000 a las poco más de 300 del año pasado.

Cruz Roja también da cobertura a las restantes fiestas con caballos en Menorca. En 2004 realizó 832 atenciones sanitarias, trasladando a 140 personas a centros sanitarios. 402 casos fueron por contusiones y 192 por hemorragias.